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Material adicional ¡Mírame! cuando tu perro ladra para llamar tu atención 

Hay muchos tipos de ladridos, pero hay uno en concreto muy frecuente en los 

cachorros que es cuando te ladran directamente a ti. Mi sensación siempre ha 

sido como si estuviera intentando decir mi nombre en su idioma para 

trasmitirme alguna intención ¿lo reconocéis? 

 

Puntos clave: 

El perro intenta conseguir algo: atención, acceso a algo. 

Es un ladrido cansino, insistente, pero no amenazador. 

 

¿Por qué lo hace? 

Lo más básico es que es una forma de comunicarse, pero lo fundamental es 

que lo hace porque funciona, es decir, consigue lo que quiere. 

 

¿Qué podemos hacer? 

 Prevenir 

 Identificar qué es lo que el perro consigue a cambio para modificarlo 

o suprimirlo 

 Empezar a reforzar lo que si quieres que haga 

 

Lo primero: PREVENIR 

Siempre que haya un patrón de comportamiento (ladridos a la misma hora, 

debido a la misma circunstancia, etc.) podremos anticiparnos al hecho y evitar 

que la conducta se siga auto reforzando, poniéndoselo difícil para que el perro 

no siga ladrando.  

 

Imagínate que ladra cada vez que coges su plato de comida para darle de 

comer, pues, aquí puedes dejarle en otra habitación mientras lo hace, puedes 

coger su plato varias veces al día y cambiarlo de sitio o también puedes darle 

un hueso o juguete relleno de premios mientras te ocupas del plato de comida. 
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¡¡Rompe con su patrón!! 

 

Ir a la causa: SUPRIMIR EL REFUERZO 

Pregúntate ¿qué es lo que mi perro gana con eso? ¿para qué ladra? En la 

respuesta está el refuerzo. 

No le prestes más atención, no le des juguetes, ni comida ni le digas nada.  

Y si no es suficiente, empezaríamos a trabajar con la consecuencia de su 

acción: te vas tu o se va él. 

 

Es muy importante que, si le vas a coger para llevarle a otro sitio, lo hagas 

desde la tranquilidad. No te enfades, él hace lo que sabe y ante todo piensa 

que la excitación jamás se combate con más excitación. 

Si no te vas tú, le llevas a un sitio en el que pueda estar y cierras la puerta. 

 

¿Hasta cuándo? Hasta que pare de ladrar. Cuando esté en silencio espera 20 

segundos y le abres. Si en el camino de abrirle la puerta ladra otra vez, tendrás 

que volver a cerrarle la puerta. Puede que al principio cueste, pero pronto 

aprenderá. 

 

Tu foco de atención: REFORZAR LO QUE SÍ QUIERES 

Anticípate a las situaciones conflictivas, y antes de que empiece a ladrar, 

premio. Enséñale un comportamiento alternativo (en otro momento, por 

ejemplo, el sentado o el tumbado) y luego le pones en práctica en momentos 

críticos. 

Premia el silencio, la tranquilidad ¿cómo? Diciéndole que “muy bien” cuando 

esté tranquilo, o entregándole un granito de pienso por esos momentos de 

ausencia de “mal” comportamiento. 

 

Otras cosas que pueden ayudarle a estar mucho menos excitable: 

 Ejercicio físico: en los paseos. 
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 Estimulación mental: haciendo paseos enriquecidos, con ejercicios de 

olfato, juguetes dispensadores de premios. 

 

Recuerda no seguir reforzando dándole juguetes o cualquier cosa a cambio. 

 

Ten paciencia y sé constante. 

 

Videos recomendados 

El ladrido “mírame” https://vimeo.com/425880738/f5c536d31a  

 

 

Recuerda que siempre podrás escribirme si tienes dudas. 

Contacto para dudas alumnos@consultoriacanina.com 

 

https://vimeo.com/425880738/f5c536d31a

